

Si vous êtes férus de sciences humaines et, de surcroît, jeunes chercheurs, ne manquez sous aucun prétexte cette invitation de l'European Science Foundation (ESF) qui organise en mai trois jours de réflexion à Grenade en Espagne sur le thème *Les disciplines et leurs frontières : les sciences humaines à l'ère de l'interdisciplinarité*. A l'occasion de ce workshop, une sélection de vingt et un jeunes chercheurs pourra ainsi débattre avec six spécialistes de ce que pourrait constituer un avenir souhaitable de la recherche en sciences humaines en Europe. Le dossier de candidature, à remettre au plus tard pour le 15 février 2007 doit être composé d'un curriculum vitae, d'une lettre de motivation et d'une présentation de ses recherches en cours. L'enjeu n'est pas négligeable puisqu'il s'agit à cette occasion non seulement d'évoquer les politiques et modes actuels de financement de la recherche en sciences humaines mais aussi de réaliser un document-manifeste visant à influencer les débats sur les politiques scientifiques de l'European Science Fondation et les pouvoirs publics concernés. Pour plus de renseignements, voir la plaquette.